

JUSTICIA SOCIAL

Cuando se habla de luchar contra Alemania hay que establecer la diferencia entre el fascismo alemán y el pueblo alemán.

PORQUE ALEMANIA NO ES HITLER

Organo de la Agrupación Local del Partido Socialista y Portavoz de la Federación Local U. G. T.

III EPOCA AÑO VII

Mahón sábado 6 de Marzo de 1937

NUM. 241

El pueblo español rechazó a Napoleón el año 1808 La España de 1937 rechazará victoriosamente a Hitler y a Mussolini

EDITORIAL

En torno al control

Próximamente entrará en vigor el plan de control elaborado por el famoso Subcomité de No Intervención.

Quizá sea prematuro juzgar la eficacia del plan elaborado, pero permitámonos por lo menos que pongamos en duda el éxito del mismo. Son tantas las veces que los países fascistas han burlado los tratados internacionales, de seguridad colectiva y de respeto mutuo, que ninguna confianza nos inspiran estas mismas potencias, a pesar de haber contraído un nuevo compromiso con su firma.

A nuestro juicio, se parte de una base falsa y es el mismo Comité de No Intervención y las potencias democráticas que lo crearon, los que insisten en su error harto lamentable.

Todo gira en torno del mismo defecto, del mismo vicio de origen: el de considerar al Gobierno legal de España en igualdad de condiciones con la pandilla de miserables de Burgos.

El Subcomité de No Intervención con su plan de control, aspira a que no entren en territorio español armas, ni municiones, ni «voluntarios» extranjeros.

Pretenden eso a los siete meses de venir permitiendo toda suerte de agresiones de camisas negras y cabezas cuadradas, de asistir a toda clase de actos de piratería marítima, actos que en épocas pretéritas, cuando la civilización no había llegado al grado en que hoy se encuentra, eran castigados colgando a sus autores del palo mayor del propio buque pirata.

Pretenden que no vengan más contingentes de tropas regulares—que no otra cosa son los llamados voluntarios—cuando hay en la Península un considerabilísimo número de ellos, que no invadan nuestro país más Heinkels, ni más Junkers o Fiats cuando en los frentes facciosos los hay ya en abundancia. Aspiran a «controlar» las fronteras de nuestra patria, cuando ya han sido sacrificados millares de víctimas inocentes, víctimas que podían fácilmente ahorrarse de haber tenido esas potencias democráticas el gesto que cabía de ellas esperar.

Y ahora, cuando docenas de pueblos lloran la tragedia porque han pasado, gracias a la actitud «insensible y prudente» de tales potencias, ahora pretenden amiorar la virulencia de esta guerra impidiendo la entrada de hombres y material bélico para ninguno de los dos bandos.

Otro error. Otra injusticia que muchos aceptan como buena en medio de tantas mayores que hemos sufrido.

Pero de que se trata de una injusticia indigna, no puede haber a nadie la menor duda.

Digamos una vez más que nuestro Gobierno tiene derecho a merecer un trato distinto al que se otorga a unos vulgares y despreciables sublevados. Ningún tratado internacional indica que debe considerarse a éstos en igualdad de condiciones; antes al contrario, bien claro se especifica que las naciones componentes del conglomerado ginebrino tienen ineludible obligación de ayudar, de prestar colaboración al Gobierno legalmente constituido contra cualquier rebelión armada.

Detestamos, pues, el plan de control y lo rechazamos antes de entrar en vigor y aun admitiendo que pudiera surtir algún efecto por pequeño, por insignificante que fuese.

Rechazamos la arbitrariedad que representa esa igualdad de trato establecida en el susodicho pacto. Si la diplomacia internacional, si la seguridad colectiva y el respeto a los tratados no fueran cosas vanas y quebradizas, ningún control debería establecerse en nuestras costas ni puertos que debieran ser libres en absoluto para recibir todos los elementos indispensables para reducir a esos cobardes alzados contra el pueblo.

La medrosidad y la política de incertidumbre francoinglesa ha desembocado en la elaboración de ese famoso plan de control, al que los antifascistas españoles debemos mirar con la mayor de las indiferencias.

Nuestra lucha está planteada en términos tajantes y concretos. Todos los que no vengan declaradamente con nosotros—como Méjico por ejemplo—, están consciente o inconscientemente contra nosotros.

Hemos demostrado que ganaremos nuestra lucha, con o sin control.

Y la ganaremos por la fortaleza de nuestra fe, por el arrojo de nuestros combatientes que salvarán a España—y quizá a estas mismas naciones democráticas que tan poco favor nos hacen con la injusticia del plan de control—de las garras del fascismo internacional.

Romance

Ganarás el pan...

—¿Quién ara la tierra, madre, cuando el viento cortador, hierre la carne, que guardan camisas de mal retor?
—¿Quién quieres, hijo, que are!
—¿Quién va a arar, el arador!
—¿Quién siembra la tierra, madre, cuando el viento rondador pasa embozado en la niebla cantando acariciador?
—¿Quién quieres que siembre, hijo, en la tierra, el sembrador!
—¿Quién escarda los sembrados, cuando el tallo rompedor corta con su aguja verde el terruño envolovedor?
—¿Quién le limpia de cizaña?
—Le limpia el escardador.
—¿Quién siega y siega las mieses bajo el sol agotador, regando la tierra seca con lluvia de buen sudor?
—¿Quién los haces agavilla?
—¿Quién va a ser: el segador!
—¿Quién sobre el trillo da vueltas a la era?
—¿El trillador!
—¿Quién hace del grano harina, moléndolo?
—¿El molador!
—¿Quién cuece el pan en el horno de fuego?
—¿El paleador!
—¿Y quién se lo come luego?
—¡Calla, hijot! ¿Qué se yo!

ANTONIO AGRAZ

Consejo Municipal de Ferrerías

Sesión del día 12 de Febrero de 1937

En el salón de sesiones de estas Casas Consistoriales se reúne el Consejo Municipal para celebrar la reunión ordinaria semanal, bajo la presidencia de don Juan Pons Pons y con asistencia de los señores Matías Sansaloni, Antonio Gomila, Lorenzo Moll, José Mercadal, Rafael Pons y Juan Allés.

Se lee y se aprueba por unanimidad, el acta que corresponde a la sesión ordinaria anterior.

El Presidente da cuenta de haber asistido en el día de hoy a una reunión de la Junta Central de Abastecimientos de Menorca, en la que se ha acordado el racionamiento de diversos artículos y su expendición por medio de vales.

Se acuerda construir un depósito de cal en el cementerio y arreglar el abrevadero público con la intención de evitar que su humedad perjudique a un edificio contiguo.

Se aprueban por unanimidad las cuentas de los fondos municipales correspondientes al cuarto trimestre de 1936.

Y se levantó la sesión.

Sesión del día 10 de Febrero de 1937

Preside la reunión ordinaria semanal don Juan Pons Pons, y asisten los señores Matías Sansaloni, Antonio Gomila, Lorenzo Moll, José Mercadal, Rafael Pons y Juan Allés.

Una vez leída, es aprobada por unanimidad el acta de la sesión anterior.

La presidencia da cuenta de haber asistido el 17 actual, a una reunión de la Comisión Central de Abastecimientos de Menorca, en la que se acordó la distribución de géneros traídos por el «La Corne» y que únicamente se sacrificó ganado vacuno los días lunes, miércoles y viernes y lanar y cabrío los martes, jueves y sábados, y que se hiciera con urgencia una relación de las cabezas de ganado lanar, cabrío, cerda y bovino, existentes en este término, con indicación de edad y sexo.

Se da lectura a un decreto del Ministerio de Justicia, de fecha 9 de Enero pasado, en el que se ordena el traspaso de los Registros Civiles a los Ayuntamientos, acordándose hacer cargo de este Registro la próxima semana.

Se aprueba el proyecto del Matadero Público, de esta población, presentado por el arquitecto señor Francisco Femenías, que importa diez y nueve mil ciento veintinueve pesetas con cincuenta y nueve céntimos.

Se acuerda abonar un recibo a la Compañía Telefónica Nacional.

Asimismo se acuerda por unanimidad derribar la casa número 24 de la calle Avenida de la República, propiedad de este Ayuntamiento, y comprar las faja de terreno que sean necesarias para prolongar la calle de Pablo Pons, de manera que se una con Avenida de República una vez derribada la casa mencionada y se nombra a los señores Matías Sansaloni, Juan Allés y Lorenzo Moll para resolver las dificultades que surjan en este asunto.

También se acuerda aprovechar los materiales procedentes de la casa Avenida República, cuyo derribo se acaba de acordar, para cercar y techar un trozo del «Corral del Rey».

Y se levantó la sesión.

Partido Socialista Obrero

Agrupación Local

Ciclo de conferencias

El lunes día 8 del corriente, a las seis de la tarde y en el salón de actos de la Casa del Pueblo, el compañero Jaime Alsina Sancho pronunciará una conferencia, desarrollando el tema: **Por qué soy socialista.**

El acto será público y se invita especialmente a las compañeras y a la juventud obrera sin excepción alguna.

Mahón 5 de Marzo de 1937.—EL COMITE.

Subdelegación Marítima de Mahón

Don Federico Garay Berasategui, Subinspector de Segunda del Cuerpo General de Servicios Marítimos y Subdelegado Marítimo de Mahón.

HAGO SABER: Que para conocimiento de las personas a quienes pueda interesar, se publica a continuación el artículo 76 de la vigente Ley de Reclutamiento y Reemplazo de la Marina de la Armada, que dice así:

«Los inscriptos que se propongan solicitar prórroga de incorporación, deberán instar de los Jefes de Registro o Subdelegados Marí-

time durante el mes de Marzo, la práctica de una información, en la que serán examinados dos testigos propuestos por el solicitante, y otros dos designados por aquellos funcionarios, que estando en condiciones de testificar sobre los extremos que hayan de acreditarse para poder obtener la prórroga de incorporación sean inscriptos comprendidos en el Alistamiento del año en que se tramite el expediente, y a falta de ellos, se nombrarán dos vecinos de conocida honradez y probidad.»

También se solicitará informe del Alcalde de Barrio y en las poblaciones donde no existan éstos, el Teniente de Alcalde del distrito correspondiente.

Mahón 28 de Febrero de 1937.—El Subdelegado Marítimo, Federico Garay.

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

Nueva Casa Consistorial

Por acuerdo de esta Junta adoptado en sesión de dos del actual, con carácter provisional y mientras duren las actuales circunstancias, la Casa Consistorial queda instalada en el número 24 de la calle de J. Mir y Mir.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Mahón 4 de Marzo de 1937.—El Presidente, A. Gomila.

Sesiones ordinarias

Por acuerdo de esta Junta de dos del actual, queda fijada la hora de las diez y ocho para celebrar en primera convocatoria las sesiones ordinarias en los mismos días que ya se tienen señalados.

Lo que se hace público para conocimiento del vecindario.

Mahón 4 de Marzo de 1937.—El Presidente, A. Gomila.

BENEFICENCIA

Relación de donativos con destino a los Establecimientos municipales de Beneficencia, que se han recibido durante el mes de Febrero último a saber:

Antonio Gomila Pons, Presidente de la Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón, 100 pesetas; Lorenzo Carreras Villalonga, 4; personal de los barcos de la Trasmásitica, anclados en este puerto: vapor «Buenos Aires», 94; vapor «Montevideo», 101; vapor «Antonio López», 80.—275.—Un generoso donante, 5; Sebastián Palliser, 25; Rafael Trias, 250; Vicente Pons Francisco, 21'25; Laureano Trias, 15; Juan Coll Camps, 25; José Gessa, 2; Catalina Píris, 5.

Mahón 2 de Marzo de 1937.—El Presidente, A. Gomila.

Sindicato Musical U. G. T.

Se indica a todos los afiliados que esta tarde, de tres a seis, podrán recoger los nuevos carnets en Secretaría (Casa del Pueblo).—El Secretario.

Sociedad «La Asistencia» U. G. T.

Se convoca a todos sus afiliados a Junta General extraordinaria para el domingo día 7 de Marzo a las 3 de la tarde.

Se ruega la asistencia de todos los afiliados.

LA DIRECTIVA

Los Comités de control de Industrias y Comercios que consienten el atesoramiento sabotean la obra económica del Frente Popular.

(Sindicato de Trabajadores de Banca y Bolsa U. G. T.)

Sociedad de Campesinos (U. G. T.)

Se pone en conocimiento de todos sus afiliados que el sábado día 6 del actual, a las seis y media de la tarde, en su local social (Casa del Pueblo) tendrá lugar la Junta General ordinaria bajo el siguiente orden del día:

- 1.º Lectura de acta.
- 2.º Lectura de correspondencia.
- 3.º Cuenta de algunos trabajos efectuados por la Directiva.
- 4.º Asuntos varios y proposiciones.

Debido a la importancia de los asuntos a tratar, se ruega la asistencia de todos los afiliados.

LA JUNTA

Comandancia Militar de Mahón

Con esta fecha han sido giradas por transferencia Banco Hispano Americano, las cantidades que más a bajo se detallan, dirigidas a engrasar los fondos que también se indican.

A Jefe Base Naval de Cartagena, 1660 pesetas para ser repartidas entre los niños refugiados de Madrid, según donativo del Regimiento de Infantería número 37.

A Federación Nacional J. S. U., plaza del Templo 8, Valencia, 700 pesetas, recibidas de un festival organizado por la Bateria de Biniarróca, pro «Komsomol».

A Consejero Asistencia Social Barcelona, 239'50 pesetas, recibidas de la Organización Sindical C. N. T. pro refugiados de Madrid.

Al Hospital Civil de Mercadal, 501 pesetas, recibidas de la Bateria de Biniarróca, con destino Hospitales.

Mahón 4 de Marzo de 1937.—El Capitán Ayudante, Bartolomé Torres.—Rubricado.

Casino «La Amistad Social»

SAN LUIS

Mañana, domingo, se celebrará un baile a beneficio de los Hospitales de Sangre.

Se empezará a las cinco de la tarde.

LA EMPRESA

Farmacia VALLS

Fermín Galán

Mañana domingo y toda la semana estará abierta de ocho de la mañana a diez de la noche sin interrupción.

MOVILIZACION

El Comité de Guerra, Auxiliar del Mando, comunica que el día 7 del actual, a las ocho horas, se encontrarán en el Cuartel de la Explanada todos los movilizados pertenecientes al Batallón de Reserva número 1.

Los camaradas artilleros que marcharon últimamente a la Península, comunican a esta Redacción por telegrama su llegada sin novedad.

Hacemos pública la noticia con gran satisfacción.
¡Salud camaradas!

REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

Rampa Abundancia, 30 - Teléfono, 84

PRECIO: 15 céntimos

Información Radiotelegráfica

Ministerio de la Guerra
Emisión del día 5 a las
21'30. Partes de Guerra

Frente Centro

En casi todos los sectores de Madrid, el enemigo hostilizó insistentemente nuestras posiciones con fuego de fusil y ametralladora, sin consecuencias.

En el Jarama, duelo de artillería, también sin consecuencias.

Continúan presentándose evadidos del campo rebelde.

La noche pasada lo efectuaron once soldados con su armamento completo, incluso bombas de mano.

En el resto de los frentes, sin novedad.

Impresión del día

El ataque llevado a cabo por los rebeldes en la noche de ayer por el sector de la Moncloa y Ciudad Universitaria, se puede afirmar sin temor a equivocarse, que fué uno de los más duros que han tenido lugar hasta ahora.

En este ataque el enemigo hizo gala de gran abundancia de material bélico modernísimo.

Se entabló un duro tiroteo de trinchera a trinchera.

Nuestras fuerzas esperaron y al salir el enemigo de sus trincheras, los nuestros abrieron contra él un intensísimo fuego de fusil y ametralladora que obligó a los rebeldes a replegarse a sus trincheras por ellos antes ocupadas.

En este combate, se utilizaron por ambas partes, gran cantidad de bengalas y cohetes, lo que hacía que la batalla revistiera caracteres fantásticos.

Madrid.—El enemigo atacó por el sector del Pardo, siendo completamente rechazado por nuestras fuerzas que al contraatacar cogieron al faccioso gran cantidad de fusiles y ametralladoras y le hicieron innumerables bajas.

El derrumbamiento del Hospital Clínico

Madrid.—Nuestras baterías del sector de la Ciudad Universitaria con sus certeros dis-

paros, han logrado que el edificio del Hospital Clínico se derrumbara de una manera estrepitosa, aplastando a las fuerzas rebeldes que, como se sabe, estaban sitiadas en él.

Desde nuestras líneas se podían apreciar los lamentos de los mercenarios que sufrían las consecuencias del derrumbamiento.

Próxima caída de Toledo

Se cree inminente la ocupación de Toledo por el ejército de la República.

Se tienen noticias de que ha sido ocupado el barrio de los Capuchinos que facilita el acceso a la que fué Academia Militar Española desde detrás de la cual los rebeldes hostilizan a nuestras fuerzas.

El crucero «Canarias» bombardeado

Nuestra aviación bombardeó a 40 millas de la costa catalana al crucero pirata «Canarias» cuando se disponía a apresarse un barco mercante. Nuestros aparatos lograron poner en fuga al «Canarias» sin poder lograr su objetivo.

Más del derrumbamiento del Hospital Clínico

El derrumbamiento del Hospital Clínico, se cree debido en gran parte a la intensa lluvia que ha caído estos días, que ha hecho que sus muros humedecidos no pudieran soportar el peso de los pisos superiores al explotar unas minas colocadas por nuestros soldados.

Se sabe que con el hundimiento, ha perecido gran número de rebeldes.

La lucha en el sector de Toledo

Las tropas que actúan frente a Toledo han desencadenado en las últimas acciones una ofensiva formidable.

La artillería ha cañoneado durante seis horas largas, las posiciones rebeldes de Toledo, replegándose los facciosos en el Hospital Militar, situado en la carretera.

Parece que los rebeldes tratan de conseguir una salida a la carretera de Talavera del Tajo.

El vapor «Legazpi» bombardeado

Barcelona.—Dos aparatos enemigos han bombardeado en la costa gerundense al vapor mercante «Legazpi» que se dirigía con mercancías a Barcelona.

Los aviones facciosos lanzaron gran número de bombas sobre el barco sin causarle daños.

Los marineros se echaron al agua y el barco fué a embarrancar, cerca de Palafrugell.

La tripulación se encuentra a salvo en esta población.

Un oficial del barco resultó con la americana agojereada, sin encontrarsele empuje herida alguna.

Inmediatamente salieron en persecución de los aparatos rebeldes, dos bimotors leales.

Aquellos huyeron y los nuestros continúan prestando servicio de observación en la costa.

Reunión del Consejo de ministros

Nota importante

Valencia.—Se ha reunido el Consejo de ministros.

A la salida, el señor Hernández, ministro de Instrucción, dió como de costumbre, una referencia de lo tratado a los periodistas.

Como asunto importante, facilitó a los periodistas una nota redactada por el ministro de la Guerra y aprobada por el Gobierno, concebida en los términos siguientes:

«El Gobierno, aun reconociendo que tiene derecho a obtener un trato de favor con relación a la Junta facciosa de Burgos, admite la sugerencia lanzada por el ministro de Negocios Extranjeros de Francia y también en la Cámara de los Comunes de Londres, relativa a la retirada de voluntarios extranjeros en los frentes españoles de uno y otro bando.

El Gobierno hace suya esta proposición y está dispuesto a llevarla a la práctica siempre que se le den, naturalmente, las necesarias garantías de reciprocidad.»

El general Pozas visita a Companys

Barcelona.—El Presidente Companys ha sido visitado por el general Pozas, el cual ha manifestado que había llegado a Barcelona por tener que operarse.

NOTICARIO EXTRANJERO

Se aprueba una ley sobre prohibición de voluntarios

Estocolmo.—Las dos Cámaras han aprobado una ley que hace referencia a la prohibición del envío de voluntarios a España.

Otra fechoría de los piratas del mar

Gibraltar.—Noticias de Gibraltar aseguran que ha sido capturado un vapor mercante

holandés por buques piratas, siendo conducido a Ceuta y confiscado su cargamento.

El Rey Faruk I a Suiza

Marsella.—De paso para Suiza, ha estado en esta capital el Rey de Egipto, Faruk I.

Italia se preocupa por sus aeródromos

Roma.—Han sido ocupados 20.000 obreros para el mejoramiento de los campos de aterrizaje existentes en la Italia fascista.

Para que no vayan a España

Washington.—El Gobierno ha dictado una disposición, según la cual, los ciudadanos que pretendan ausentarse del país, deberán firmar una declaración indicando que no se dirigen a España.

El resultado de las elecciones para el nuevo Ayuntamiento londinense

Londres.—A la una de la madrugada se han dado a conocer los datos de noventa circunscripciones relativas a la elección para formar el nuevo Ayuntamiento londinense.

Estos datos indican que los laboristas han conseguido la victoria en cincuenta y dos colegios por treinta y ocho los conservadores.

Los datos totales no son todavía conocidos, pero se cree que no alterarán la composición del Ayuntamiento actual que, como se sabe, tienen preponderancia los laboristas.

El precio del acero

New York.—La más importante fábrica de acero de los Estados Unidos que controla una respetabilísima cifra de producción del país, ha aumentado los precios de dicho material, debido a haber otorgado la semana de cuarenta horas a sus obreros.

El aumento ha sido debido, según varios diarios, a las repercusiones del plan de rearme inglés.

Discurso de Roosevelt

Washington.—El Presidente Roosevelt ha pronunciado un discurso con motivo de la victoria de su candidatura en las elecciones presidenciales.

El Presidente ha dicho que el partido demócrata está hoy más firme que nunca y decidido a no abandonar la política que preconiza.

Ha añadido que cree que la política democrática es la que mejor resultado puede dar a los pueblos.

Algunas naciones, cansadas de sufrir, han ido a los golpes de fuerza, demostrándose que es mil veces peor el fracaso de las dictaduras que el de las democracias, admitiendo que en algunas naciones la democracia haya fracasado, como reconoce Roosevelt.

Se establecerá una base de observación en Canarias

Londres.—En los círculos políticos se indica que es posible se vaya a la implantación de una base de observación del control en las Islas Canarias.

La nota de Franco causa mal efecto

París.—La nota dirigida por la Junta de Salamanca a las potencias signatarias del tratado de Algeciras, ha producido malísimo efecto.

Se interpreta que dicha nota trata de justificar los trabajos que desde el 9 de Enero se vienen realizando en el Marruecos por ingenieros alemanes.

La nota deja entrever claramente que Franco está preocupado por las victorias de los leales y desearía poder recibir nuevos contingentes de tropas extranjeras, que llegarían ahora a las costas marroquíes.

En Londres consideran que Francia es la que tiene suficientes motivos para acusar a Franco y que la nota de éste es extemporánea y contraproducente.

Detención de tres antifascistas

Budapest.—Han sido detenidos tres obreros antifascistas.

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

Racionamiento del pan

En la reunión celebrada el día 5 del actual, conjuntamente la Junta Administrativa Municipal de Mahón, Comité local de Abastos y Comité de Enlace de la U. G. T. y C. N. T. convocada para estudiar la forma y poner en práctica el racionamiento del pan en esta población, en cumplimiento de acuerdo adoptado por la Junta Central de Abastecimientos de Menorca el día 3 de este mes, se tomaron los acuerdos siguientes:

1.º Para la venta del pan que a cada familia corresponda, éstas previo aviso, deberán entregar a la panadería respectiva su tarjeta de identidad, la cual panadería en vista de dicha tarjeta y mediante la presentación de vales especiales que expedirá el Comité de Enlace, despachará el pan conforme a los mismos. Para el mejor control de la distribución del pan, cada panadería deberá facilitar a dicho Comité en la forma como éste dispone, una relación de los clientes a quienes habrán de atender, debiéndose vender el pan directamente por la tahona, quedando, por tanto, anulada la expedición del referido producto en las tiendas de comestibles.

2.º Para una mayor restricción en el consumo de harina, queda prohibida la elaboración y despacho de galletas, bizcochos, pasteles y demás artículos similares, salvo casos especiales en que por prescripción médica debidamente justificada con el correspondiente certificado, se hagan necesarios dichos artículos para personas delicadas o enfermas; así como también se prohíbe la venta ambulante y en establecimientos de panecillos o pan en forma de bocadillos.

Lo que se hace público para conocimiento y cumplimiento.

Mahón 6 de Marzo de 1937.—El Presidente, A. Gomila.

tas húngaros que intentaban pasar la frontera para ir a luchar al lado de las fuerzas del Gobierno legal de España.

Decisiones del partido socialista belga

Bruselas.—Han terminado las deliberaciones del partido socialista belga.

Los reunidos han acordado permanecer unidos y seguir siendo miembros de la Internacional.

Han apreciado que la colaboración ministerial no es contraria al programa del partido.

También han suscrito una declaración de simpatía y adhesión hacia los republicanos españoles, adhesión que demostrarán construyendo por su cuenta un hospital en Valencia.

Después de esas reuniones, la unidad del partido socialista belga por la cual se temía, será más fuerte que nunca.

dad, se concede un plazo de siete días; que terminará a las doce del día doce del corriente mes, para que cuantos vecinos de Mahón residan fuera de la población, estreñen en la oficina de la Administración de Arbitros Municipales, establecida en el edificio conocido por el Principal, sito en la plaza de la República, la declaración jurada en que consten los siguientes datos:

Nombre del cabeza de familia o del principal de la misma que reside fuera de la ciudad, con expresión de los individuos de la misma que le acompañan.

Su domicilio en Mahón.

Su residencia en el campo con expresión del nombre de la finca, o pueblo de la isla.

Cada vez que se altere el número de residentes fuera de la ciudad o vuelva a instalarse en la misma, deberán dar el oportuno conocimiento.

Mahón 5 de Marzo de 1937.—El Presidente, A. Gomila.

Movimiento demográfico DEFUNCIONES

Día 21 de Febrero: Margarita Carreras Pons, 68 años, falleció en el predio Matchani Nou.

Día 22: Francisca Canet Jover, 58 años, falleció en la calle Bellavista 3. José Benjam Ametller, 23 años, falleció en el Hospital Civil. Bartolomé Juanico Canovas, 55 años, falleció en la calle Roque 34. Juan Barceló Píol, 68 años, falleció en la calle José 29.

Día 26 Rafael Pons Pons, 40 años, falleció en la calle Escolástica 53. Julián Fernández Martiuz, 37 años, falleció en la Avenida de J. A. Clavé 37. Justino Vicente Cuadrado, 27 años, falleció en la calle Cifuentes 35. Juan Garriga Pallser, 49 años, falleció en la carretera de San Luis 28.

Día 28: Ruperto Alcázar Cardona, 64 años, falleció en Lluçanoves 11.

Día 1.º Marzo: Ramón Sintes Vidal, 51 años, falleció en la calle de Ciudadela 51. Francisco Victory Clar, 41 años, falleció en la carretera de San Luis 117.

Día 3: María Coll Cardona, 70 años, falleció en la calle Cifuentes número 24.

Imprenta JUSTICIA SOCIAL

Teatro Principal

Organizado por un grupo de entusiastas camaradas y con el objeto de recaudar fondos con destino a engrasar la suscripción pro fortificación, tendrá lugar un festival, en el que tomará parte la Banda Militar y el Cuadro de Aficionados del Destacamento de Son Bou. SABADO 6 de Marzo de 1937 A las 6 en punto

PROGRAMA

- 1.º Himno de Pliego y la Internacional.
- 2.º El sainete de gran risa «¡QUE VIENE EL GENERAL!»
- 3.º CUADRO DE LAS MILICIANAS, por 15 niñas, dirigidas por la camarada Francisca Juanico.
- 4.º Presentación de la juvenil estrella «Amapola» con el couplé ROCIO.
- 5.º Dos TANGOS cantados por un aficionado.
- 6.º MAMA YO QUIERO UNA NOVIA, dueto cómico.
- 7.º Presentación de la juvenil estrella «Mari-Pili» en el vals EL DANUBIO AZUL.
- 8.º Cuadro y tango de EL MILICIANO.
- 9.º El Sainete mallorquín ELS DOS SORTS.

Finalizará el espectáculo con el Himno de Pliego y la Internacional.

NOTA: Para la adquisición de localidades se hallará abierta la taquilla de 6 a 8 de la tarde cada día.

DOMINGO día 7 de Marzo 1937. — A las 6 en punto
Función organizada por el cuadro de aficionados de esta localidad, que pondrá en escena la preciosa comedia en tres actos y en prosa de los hermanos «QUINIERO».

L A R I S A
¡Admirable conjunto! — ¡Lujosa presentación! — ¡Tres actos cómicos de gran éxito!